

## УВЕДОМЛЕНИЕ О РЕТРАКЦИИ СТАТЬИ ЗОТОВА А.С. И СОАВТ. «НЕПОСРЕДСТВЕННЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ ПРИМЕНЕНИЯ ДВУХ ТОРАКОСКОПИЧЕСКИХ АБЛЯЦИОННЫХ СТРАТЕГИЙ ПРИ ЛЕЧЕНИИ БОЛЬНЫХ С ИЗОЛИРОВАННОЙ ФОРМОЙ ФИБРИЛЛЯЦИИ ПРЕДСЕРДИЙ» DOI: 10.17816/CLINPRACT110719

Редакция журнала уведомляет читателей о ретракции статьи «Непосредственные результаты применения двух торакоскопических абляционных стратегий при лечении больных с изолированной формой фибрилляции предсердий», опубликованной в журнале «Клиническая практика» (2022, Т. 13, №3) авторским коллективом в составе: Зотов А.С., Пиданов О.Ю., Османов И.С., Троицкий А.В., Силаев А.А., Сахаров Э.Р., Сухотин В.Н., Шелест О.О., Хабазов Р.И., Тимашков Д.А. Причина ретракции состоит в выявленном редакцией журнала нарушении публикационной этики, а именно нарушения критериев авторства ICMJE: не все перечисленные в статье авторы внесли существенный вклад в проведение исследования и подготовку статьи, одобрили финальную версию статьи до ее публикации и готовы нести ответственность за опубликованные в статье данные. Ретракция проведена 09.01.2023 года по согласованию с главным редактором.

**Ключевые слова:** абляция; фибрилляция предсердий; торакоскопическая абляция; ретракция.

**Для цитирования:** Уведомление о ретракции статьи Зотова А.С. и соавт. «Непосредственные результаты применения двух торакоскопических абляционных стратегий при лечении больных с изолированной формой фибрилляции предсердий» doi: 10.17816/clinpract110719. *Клиническая практика*. 2022;13(4):120. doi: <https://doi.org/10.17816/clinpract121310>

Поступила 05.01.2023

Принята 09.01.2023

Опубликована 09.01.2023

## RETRACTION NOTICE ON THE ARTICLE BY A.S. ZOTOV ET AL. "SHORT-TERM RESULTS OF TWO STRATEGIES IN THORACOSCOPIC ABLATION FOR LONE ATRIAL FIBRILLATION" DOI: 10.17816/CLINPRACT110719

Editorial board of the journal informs authors about the retraction of the article «Short-Term Results of Two Strategies in Thoracoscopic Ablation for Lone Atrial Fibrillation» published in *Journal of Clinical Practice* 13(3) 2022 by A.S. Zotov, O.Yu. Pidanov, I.S. Osmanov, A.V. Troitsky, A.A. Silaev, E.R. Sakharov, V.N. Sukhotin, O.O. Shelest, R.I. Khabazov, D.A. Timashkov. The reason for the retraction is the publication ethics violation in terms of authorship criteria. Not all authors whose names appear on the article made substantial contributions to the study drafted/revised the manuscript and approved the version to be published.

Retraction made on January 09, 2023 with approve from the Editor-in-Chief.

**Keywords:** ablation technique; atrial fibrillation; surgery; thoracoscopic ablation; retraction.

**For citation:** Retraction notice on the article by A.S. Zotov et al. «Short-Term Results of Two Strategies in Thoracoscopic Ablation for Lone Atrial Fibrillation» doi: 10.17816/clinpract110719. *Journal of Clinical Practice*. 2022;13(4):120. doi: <https://doi.org/10.17816/clinpract121310>

Submitted 05.01.2023

Revised 09.01.2023

Published 09.01.2023